

El Ayuntamiento de Petrer recibe la visita de 15 niños saharauis

14/07/2016



Un año más **15 niños saharauis** han viajado hasta la comarca del Medio Vinalopó gracias a la **Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Elda-Petrer**, para pasar el verano en un ambiente más fresco, pues las temperaturas que se registran en sus hogares roza los 50 grados. Esta mañana los menores, acompañados de sus familias de acogida, han visitado al Ayuntamiento de Petrer, donde han sido recibidos por el alcalde, Alfonso Lacasa, y la Corporación municipal.

La acogida de estos niños tiene una larga trayectoria en la localidad gracias al esfuerzo de estas familias. Desde el Ayuntamiento se mantiene como objetivo intensificar y apoyar el programa de acogida de niños saharauis en Petrer de cara a los próximos años, ayudando a las asociaciones y familias tanto en la gestión como en los servicios necesarios para facilitar la estancia de los pequeños.